



# 学校便り 太田っ子

令和6年2月29日

めざす子ども像

- ⑤もいやりのある子
- ⑥もいっさり勉強する子
- ⑦たくましく生きる子

## 卒業式における

今年度もいよいよ終わりに近づいてきています。子どもたちにとってはそれぞれの学年での学びの最終段階に入っています。特に6年生にとっては、小学校の学びの総仕上げの時期です。卒業に向けてのいろいろな行事がはじまっています。

2月22日(木)には児童会の引継ぎ式が行われ、児童会役員として活躍してくれた6年生が次の4・5年生中心の児童会役員にその役割と気持ちを引き継ぎました。4・5年生児童会役員の初々しく、力強い言葉を聞くことができました。27日(火)には、6年生をおくる会が行われました。1年生から5年生がお世話になった6年生に心のこもった、歌や音楽の演奏とお礼の言葉、メダルなどをおくりました。6年生もそれにこたえる形でプレゼントの演奏とアンコールでは担任教員のギターとベースの演奏に乗せて歌を歌ってくれました。久しぶりに体育館に全校そろって開くことができました。演奏している方はもちろん真剣に取り組んで頑張ってくれているのですが、聞いている方も、すごく集中してみたり聞いたりしている雰囲気が、太田小学校の子どもたちのいいところだと、感心しながら見ていました。

3月に入ると、卒業式の練習が始まります。今年度の卒業式は、3月18日(月)です。卒業生、卒業生の保護者の皆様、来賓の皆様、在校生(5年生・4年生)、教職員が参加します。昨年まで在校生は参加していなかったのですが、6年生をお祝いすることに加え、来年度からの太田小学校のリーダーとしての心構えを引き継ぐ意味も含めて、参加することになっています。

## 不審者侵入時避難訓練

2月14日(水)に和歌山東警察署生活安全課の協力を得て行いました。警察官の方に不審者役をお願いし、教員による声掛けから、不審者を子どもから遠ざける誘導、放送による連絡、子どもの安全確保、不審者の確保まで訓練しました。子ども達も真剣に取り組み、実際に起こった場合のことを想像しながら行うことができました。その後体育館に入り、警察の方から防犯に関するお話をしていただきました。



この不審者侵入時の訓練は、子ども達の訓練でもありますが、教職員の訓練の意味合いが大きいものになっています。訓練は一つの想定で行うのですが、不審者の動きや授業場所など、様々な場合をイメージできるように、撮影したビデオなどを共有しながら反省や話し合いを持っています。また今回絵にあるようなさすまたとともに、不審者を網で確保し自由を奪うネットランチャー(防犯ネット)というものを使用しました。不審者役の警察官の話によると、かなり効果的だということでした。研修を積んで、安心して過ごせる学校を目指していきます。

## 授業参観・学級懇談会

2月16日(金)には、今年度最終の授業参観と学級懇談会を行いました。授業の方は、今年度最後ということで、保護者の方に発表するという形で、学習したことだったり、自分たちで作ったことだったり、1年間の学習の足跡など見ていただく授業が各教室で行われていました。学級懇談会にもたくさんの保護者の皆様に参加いただきました。誠にありがとうございました。